

Caroline,

Tu as travaillé dans ton emploi précédent, jusqu'au dimanche soir 23h, et dès le mardi matin, tu étais parmi nous !

Tu avais compris l'urgence de ta venue car Audrey était arrêtée depuis deux semaines.

C'est ainsi que, sans prendre de repos, tu nous as rejoints !

Le démarrage n'était pas facile sans transmission d'Audrey... Notre équipe t'a accueillie et guidée du mieux possible et tu t'es mise au travail courageusement pour découvrir le fonctionnement, pas si simple, de notre association.

Tu t'es bien intégrée dans l'équipe et tous nous apprécions ta délicatesse, ton sens de l'écoute et tes qualités relationnelles.

Tu as mené les commissions avec justesse et les différents membres t'ont beaucoup appréciée.

Maintenant nous retrouvons Audrey et tu repars vers de nouveaux horizons.

Tu es déjà très demandée puisque tu as plusieurs entretiens d'embauche.

Nous te souhaitons un beau voyage en Europe comme tu en rêvais et une belle réussite humaine et professionnelle. Merci pour ces 6 mois parmi nous !